

AMBASSADE D'HAÏTI AU CANADA

COMMUNIQUÉ

L'Ambassade d'Haïti au Canada a le regret de confirmer l'assassinat du Président de la République, S.E. Jovenel MOISE, tôt ce matin du mercredi 07 juillet 2021, par un groupe d'individus non identifiés.

L'Ambassade d'Haïti au Canada condamne cet acte odieux, inhumain et barbare perpétré à la suite d'une attaque armée menée contre la résidence privée du Chef de l'Etat, au cours de laquelle la Première Dame, Martine MOISE, a été grièvement blessée.

L'ambassade d'Haïti au Canada présente toutes nos sympathies à la famille présidentielle et souhaite un prompt rétablissement à la Première Dame.

L'ambassade d'Haïti au Canada en profite pour souligner à l'attention de la communauté haïtienne et les amis d'Haïti que, comme la déclaré le Premier Ministre a.i. le Dr Claude Joseph, "La situation sécuritaire du pays est sous contrôle de la Police Nationale d'Haïti et des Forces Armées d'Haïti. Toutes les mesures sont prises afin de garantir la continuité de l'Etat et protéger la Nation. La démocratie et la République vaincront."

Ottawa, le 07 juillet 2021